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【本报讯】佐 科 维 总 统

和第一夫人伊莉亚娜及其
随行人员已于当地时间周
二（13/12）晚上 6 时抵达比
利时首都布鲁塞尔。佐科
维总统一行人莅临比利时
出席东盟-欧盟峰会。

根 据 外 电 的 报 道 ，佐
科 维 总 统 于 周 三（14/12）
在施泰根博阁威尔彻酒店
接见了捷克总理彼得·菲
亚 拉（Petr Fiala）及 其 一 群
高官，随即双方进行了一
场印捷双边会议。这场会
谈也成为佐科维总统在布
鲁塞尔的第一项活动。

佐科维总统在会后向

记者声称：“我们讨论了关
于印尼与欧盟全面合作伙
伴 关 系 协 定（Indonesia-EU
CEPA）的 进 程 ，并 且 着 重
在贸易方面的各项问题，
我们希望能尽快解决一些
仍然存在问题，同时也尽
快达致有关的协议。”

他补充说：“我也向菲
亚拉总理提及捷克要在印
尼投资的计划，我希望捷
克能加快投资落实。”

在 会 谈 中 ，佐 科 维 总
统赞扬了捷克前些时派员
参加了 2022 年印尼防御展
览 会（Indo-Defense）的 活
动。他说：“我们也讨论了

关于印捷两国共同合作发
展国防军备，同时也探讨
共同生产，转移科技和投
资建厂等议题。”

最 后 ，佐 科 维 总 统 还
邀请菲亚拉总理参加 2023
年将于印尼举行的印太基
础设施论坛。

根据总统府新闻局周
三（14/12）的新闻报道，当
佐 科 维 总 统 一 行 人 抵 达
时，布鲁塞尔非常寒冷，温
度为零下一摄氏度。

从印度尼西亚乘飞机
旅行约 15 个小时后，佐科
维总统及其随行人员抵达
布鲁塞尔。陪同佐科维总

统访问的还有国家秘书处
部长普拉迪诺、经济统筹
部长艾朗卡、外交部长蕾
特诺与工业部长古米旺。
他们也在布鲁塞尔出席东
盟 - 欧盟峰会系列会议，
并为佐科维总统的访问做
准备。

总统府及其随行人员
搭乘鹰航 GIA-1 飞机抵达
布鲁塞尔，比利时官员在
布鲁塞尔国际机场欢迎佐
科维总统一行人。欢迎佐
科维总统莅临的比利时官
员有比利时外交部官员安
妮·范多梅尔，欧洲理事会
官员西蒙娜·尼基福洛娃，

另有我国驻比利时全权大
使安德里（Andri Hadi）和夫
人，以及我国驻海牙、比利
时和卢森堡国防武官韦尔
达（Muhamad Wirda Prayogo）
和夫人。

随 后 ，佐 科 维 总 统 和
伊莉亚娜夫人及其随行人
员前往酒店，在布鲁塞尔
过夜，继续翌日东盟 - 欧
盟 45 周 年 峰 会 后 的 工 作
访问议程。

到 达 住 宿 的 酒 店 后 ，
佐科维总统和伊莉亚娜夫
人受到居住在比利时的数
十名我国公民的欢迎。

（亮剑）
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最先与捷克总理讨论印欧全面合作伙伴关系协定

【本报讯】如所周知，佐
科维总统签署了 2022 年第
1 号代法令政府条例，涵盖
的规定包括了允许具有条
件的政党继续使用 2019 年
大选的旧编号。

根 据 直 至 12 月 14 日
（星期三）的消息，已有从业
党、国民使命党、民族民主
党、公正福利党和大印尼行
动党同意了上述由斗争民
主党总主席梅加瓦蒂所建
议，即是采用 2019 年大选的
旧编号作为 2024 年大选的
编号。

较早时，国会第二委员
会主席古尼亚（Ahmad Doli
Kurnia）说，佐科维总统已经
签署了选举法的代法令政
府条例。

古尼亚周一（12/12）在
雅京南区市 Tebet 镇的 Bi-
dakara 酒 店 被 问 及 此 事 时
说，我得到非正式消息，代
法令政府条例已经在总统
的办公桌上。

据他说，这些信息是从
国 务 秘 书 部 长 普 拉 迪 诺
（Praktikno）和内政部长那里
获得的。

内政部长迪托周日（11/
12）在中爪哇省梭罗遇见他
们两人时说，他们说已经把
代法令政府条例交到总统
那里，也许总统签署后会叫
人送到国会。

然而古尼亚对上述代
法令政府条例感到乐观，他
认为可以在 2022 年 12 月 16
日国会休会期之前很快被

通过。
代法令政府条例的内容

仍然规定了巴布亚划分为四
个新省的出现，即南巴布亚、
中巴布亚、巴布亚和西南巴
布亚。还有一点也跟参选政
党的序号有关。

众 所 周 知 ，普 选 委 员
会 (KPU) 很 快 将 需 要 一 个
关于选举的 2017 年第 7 号
法令，经过修改成为代法令
政府条例。

这是因为在巴布亚出
现了 4 个新省后，很需要代
法令政府条例给予调整所
有的法律规定。

普 选 委 会 主 席 哈 欣
（Hasyim Asy'ari ）敦 促 政 府
和国会意识到政代法令政
府条例令的重要性。这是

因为 12 月 14 日，普选委会
将开始 2024 年选举的关键
阶段。

首先，普选委会将宣布
并 确 定 参 加 选 举 的 政 党 。
其次，普选委会还必须通过
抽取的方式，让参加 2024 年
选举的政党获得序号。

然后在 2022 年 12 月 16
日，中央普选委会必须向省
选委会提交地方代表理事
会（DPD）候选人的成员名
单。 （Irw）

代法令政府条例开始生效
牛头党、从业党和大印党等采用旧编号

12 月 14 日，佐科维总统在比利时首都布鲁塞尔施泰根
博阁威尔彻酒店，接见了捷克总理彼得·菲亚拉（Petr Fia-
la），双方也共同主持印捷双边会议。

东盟与欧盟共同推动经济发展
欧盟企业要求尽快达成印欧自贸协定

【本报讯】欧盟体育用
品工业联合会（FESI）副主
席 Manuel Pauser 在 比 利 时
布鲁塞尔会见经济统筹部
长 艾 朗 卡·哈 达 托（Air-
langga Hartarto）时传达说，
欧洲业界要求印尼政府尽
快完成印欧全面合作伙伴
关系协定的谈判，并正式
签署协定。

艾朗卡于 12 月 14 日在
布鲁塞尔召开记者会时声
称：“印欧全面合作伙伴关
系协定是推动印欧之间的
贸易、投资和其他经济合
作的关键，印尼对欧洲体
育用品工业联合会支持谈
判尽快解决并达成协议表
示非常感谢。”

他 也 意 识 到 ，谈 判 过
程比预期还更长，然而政

府将设法在 2024 年之前，
印欧全面合作伙伴关系协
定的谈判彻底完成并达成
协议。

他说：“谈判过程的时
间确实比原先计划更长，
我希望谈判过程再进行 4
轮会谈或在 2024 年之前就
可以完成了，印尼希望欧
盟企业家能全力支持，使
谈判过程能尽快完成。”

此 前 在 午 餐 会 中 ，东
盟数个国家曾说过，希望
能进一步加强东盟与欧盟
的合作。由欧盟-东盟商
务 委 员 会（EU-ABC）主 办
的商业论坛发布了《2022
年欧盟-东盟商业信心调
查》，记录了欧盟企业家对
东盟地区贸易和投资环境
的乐观态度。 （Sm）

佐科维总统与捷克总理会谈
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12 月 14 日，政法安统筹部长马福在一群高官

陪同下召开记者会表示，由于 LII 公司的不当做法，
政府就此撤销对其关于维迪（Widi）群岛的合同。

政府撤销关于维迪群岛的合同


